

BIHR startet Vertrieb von Motorradbekleidung in Deutschland

BIHR, die nach eigenen Angaben europaweit größte Vertriebsgesellschaft für Motorrad- und Scooterteile, -zubehör und -bekleidung, startet im Juli den Vertrieb von Zweiradbekleidung in Deutschland. Beliefert wird der Handel vom Verteilzentrum im elsässischen Bartenheim aus. Darüber hinaus will das 1975 gegründete belgische Unternehmen mit seinen rund 400 Mitarbeitern auch in Österreich, Tschechien, in der Slowakei und Slowenien tätig werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BIHR-Verteilzentrum im elsässischen Bartenheim.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BIHR